

# DLG-Feldtage 2026

## Preis & Leistungsverzeichnis

### Preise

Die nachfolgenden Preise gelten für die DLG-Feldtage 2026. Alle Angaben ohne Gewähr. Irrtümer vorbehalten.  
Der deutsche Text ist verbindlich.

#### 1.1. Anmeldegebühr

Die Anmeldegebühr für Aussteller und jeden Mitaussteller beträgt jeweils EUR 430,00 je Stand.

#### 1.2. Ausstellerbeitrag in der Zelthalle (nur Standfläche)

Reihenstand	1 Seite offen	EUR 140,00*
Eckstand	2 Seiten offen	EUR 155,00*
Kopfstand	3 Seiten offen	EUR 160,00*
Blockstand	4 Seiten offen	EUR 170,00*

\*je m<sup>2</sup>

Der Ausstellerbeitrag beinhaltet keinerlei Aufbauten.

Säulen innerhalb der Standflächen führen nicht zu einer Reduzierung des Ausstellerbeitrages.

Soweit Bruchteile eines Quadratmeters mehr als 0,49 m<sup>2</sup> ausmachen, werden sie mit dem vollen Ausstellerbeitrag berechnet. Kreisrunde oder ovale Plätze werden mit der rechtwinkligen Ergänzung berechnet.

#### 1.3. Ausstellerbeitrag im Freigelände (nur Standfläche)

a) im Versuchsfeld je m<sup>2</sup> EUR 8,30/ m<sup>2</sup>  
(mindestens 400 m<sup>2</sup>)

Der Preis für Stände im Versuchsfeld basiert auf einem Anteil an Versuchsfeldflächen von mindestens 35% der Netto-Standfläche, d.h. Ausstellungsfläche abzüglich der beiden 1,5 m breiten Randstreifen.

Sofern der Anteil an Versuchsfeldflächen zwischen 25 und 35% beträgt, erfolgt ein Zuschlag von EUR 75,00 pro m<sup>2</sup> Nicht-Versuchsfeldfläche. Stände mit weniger als 25% Versuchsfeldflächenanteil werden im Versuchsfeld nicht zugelassen.

b) Stände auf Gras je m<sup>2</sup>: EUR 91,00  
Kopfstand 3 Seiten offen

c) Kommunikationsflächen bei Maschinenvorfürhrungen

Klein 25m <sup>2</sup>	EUR 2.275,-
Mittel 50 m <sup>2</sup>	EUR 4.550,-
Groß 100 m <sup>2</sup>	EUR 9.100,-
Special 200 m <sup>2</sup> (Pflicht für Trailer)	EUR 14.600,-

Der Ausstellerbeitrag beinhaltet keinerlei Aufbauten.

Soweit Bruchteile eines Quadratmeters mehr als 0,49 m<sup>2</sup> ausmachen, werden sie mit dem vollen Ausstellerbeitrag berechnet. Kreisrunde oder ovale Plätze werden mit der rechtwinkligen Ergänzung berechnet.

#### 1.4. Mindestgröße der Ausstellungsfläche

Die kleinste Ausstellungsfläche beträgt:

- a) im Versuchsfeld: 1 Block für die Anlage von Feldversuchen: 20,00 m x 20,00 m = 400,00 m<sup>2</sup>
- b) in der Zelthalle 9,00 m<sup>2</sup>,
- c) auf dem Freigelände auf Gras 12,00 m<sup>2</sup>.
- d) bei den Maschinenvorfürhrungen 25 m<sup>2</sup> auf Gras als Kommunikationsfläche

Die geringste Standtiefe ist jeweils 3,00 m.

#### 1.5. Maschinenausstellungs- und Maschinenvorfürhrgebühren

Für das Ausstellen von Maschinen im Versuchsfeld gelten bestimmte Voraussetzungen (siehe „Ausstellungsbereiche“, Ziffer 1.5.). Sind diese Voraussetzungen erfüllt wird eine Gebühr in Höhe von 2.950 € je Maschine erhoben.

Die Anmeldung zu den Maschinenvorfürhrungen ist ab Oktober 2025 über das Aussteller Service Portal auf [www.dlg-feldtage.de](http://www.dlg-feldtage.de) möglich. Für die Teilnahme an den Maschinenvorfürhrungen werden themenspezifische Vorfürhrgebühren erhoben. Diese finden Sie bei der Anmeldung im Portal.

#### 1.6. Mitausstellerg Gebühr

Für jeden Mitaussteller wird eine Mitausstellerg Gebühr von EUR 340,- (zuzüglich zur Anmeldegebühr von EUR 430,00 und zum Medienpaket von EUR 420,00) berechnet.

#### 1.7. Medienpaket inkl. Logo

Das Medienpaket für die offiziellen Ausstellungsmedien ist für alle Aussteller obligatorisch und kostet EUR 420,00.  
Enthalten sind 500 Zeichen Informationstext, 5 Produktstichwörter und die Abbildung des Logos.

#### 1.8. Absage nach Standbestätigung oder Reduzierung der Standfläche

Im Fall der Absage der Anmeldung nach Standbestätigung oder der

# DLG-Feldtage 2026

## List of prices and services

### Prices

The following prices are valid for DLG-Feldtage 2026. We accept no responsibility for the contents. Errors and omissions excepted.  
The German text is binding.

#### 1.1. Registration fee

The registration fee for exhibitors and Co-exhibitors is EUR 430.00 for each stand.

#### 1.2. Exhibitor contribution in the tent hall (floor space only)

Row stand	1 side open	EUR 140.00*
Corner stand	2 sides open	EUR 155.00*
Peninsula stand	3 sides open	EUR 160.00*
Island stand	4 sides open	EUR 170.00*

\*per m<sup>2</sup>

The exhibitor contribution does not include any superstructures. Any columns inside the stand space will not lead to any reduction of the exhibitor contribution.

If fractions of a square metre exceed 0.49 m<sup>2</sup>, they will be charged at the full exhibitor fee. Circular or oval spaces will be charged with the rectangular supplement.

#### 1.3. Exhibitor contribution in the open air area (stand area only)

a) in the trial field per m<sup>2</sup> EUR 8,30/ m<sup>2</sup>  
(minimum 400 m<sup>2</sup>)

The price for stands in the trial field is based on a trial area share of at least 35% of the net stand area, i.e. exhibition area minus the two 1.5 m wide edge strips.

If the share of trial areas is between 25 and 35%, a surcharge of EUR 75.00 per m<sup>2</sup> non-trial area will be charged. Stands with a trial area share of less than 25% are not admitted in the trial field.

b) Stands on grass per m<sup>2</sup>: EUR 91.00  
Peninsula stand 3 sides open

c) Communication areas at machine demonstrations

Small 25 m <sup>2</sup>	EUR 2,275.00
Medium 50 m <sup>2</sup>	EUR 4,550.00
Large 100 m <sup>2</sup>	EUR 9,100.00
Special 200 m <sup>2</sup> (mandatory for trailers)	EUR 14,600.00

The exhibitor fee does not include any superstructures.

If fractions of a square metre exceed 0.49 m<sup>2</sup>, they will be charged at the full exhibitor fee. Circular or oval spaces will be charged with the rectangular supplement.

#### 1.4. Minimum size of exhibition space

The smallest exhibition areas are:

- a) in the trial field: 1 plot for conducting field trials 20.00 m x 20.00 m = 400.00 m<sup>2</sup>
- b) in the tent hall 9.00 m<sup>2</sup>
- c) on the open air area on grass 12.00 m<sup>2</sup>.
- d) at the machine demonstrations 25 m<sup>2</sup> on grass as communication area

The smallest stand depth in each case is 3.00 m.

#### 1.5. Machine exhibition and machine demonstration fees

Certain requirements apply for exhibiting machines in the trial plot area (see "Exhibition sectors" item 1.5.). If these requirements are met, a fee of € 2,950 per machine will be charged.

Registration for the machine demonstrations will be possible from October 2025 via the exhibitor service portal at [www.dlg-feldtage.de](http://www.dlg-feldtage.de). Topic-specific demonstration fees will be charged for participation in the machine demonstrations. You will find these when registering on the portal.

#### 1.6. Co-exhibitor's Fee

A co-exhibitor fee of EUR 340.00 (in addition to the application fee of EUR 430.00 and the media package of EUR 420.00) is charged for each co-exhibitor.

#### 1.7. Media package incl. logo

The media package for the official exhibition media is obligatory for all exhibitors and costs EUR 420.00.  
Included are 500 characters of information text, 5 product keywords and the display of the logo.

#### 1.8. Cancellation after stand confirmation or reduction of the stand area

In case of cancellation of the application after stand confirmation or

eigenmächtigen Reduzierung der Standfläche durch den Aussteller, bleibt der Aussteller verpflichtet, eine Entschädigung vom regulären Ausstellerbeitrag auf Grundlage der/ des angemeldeten oder bestätigten Standfläche bzw. Full-Service Standes zu zahlen.

Zeitpunkt des Zugangs der Absage bei der DLG Service GmbH	Rücktritt vom Vertrag Entschädigung in % vom regulären Ausstellerbeitrag auf Grundlage der angemeldeten oder bestätigten Standfläche
bis Standbestätigung	430,00 €
Ab Standbestätigung bis 28 Tage nach der Standbestätigung	25%
Ab 29 Tage nach der Standbestätigung bis 84 Tage nach der Standbestätigung	75%
Ab 85 Tage nach der Standbestätigung	100%

### 1.9. Dienstleistungen/ Feldarbeiten

Die Verrechnung erfolgt dabei nach Stundensätzen:

Versuchsfeldtechniker	72,00 EUR/h
Schlepper/ inkl. Diesel:	55,00 EUR/h
Maschinen- und Gerätekosten:	
Anbaugeräte	26,00 EUR/h
Spezialgeräte (Rasenmäher etc.)	72,00 EUR/h
Rasen mähen	88,00 EUR/h
Beregnung	6,00 EUR/ m <sup>3</sup>

### 1.10. Vorzeitige Schließung

Mit dem Abbau der Stände darf erst am letzten Messetag nach Ausstellungsschluss begonnen werden. Für den Fall einer vorzeitigen Schließung wird dem Aussteller ein Zusatzbetrag in Höhe von 20 % des Ausstellerbeitrages, mindestens aber EUR 1.000,00 berechnet.

### 1.11. Verspätete Anträge

Für verspätet oder nicht eingereichte Anträge wird eine Bearbeitungsgebühr von EUR 500,00 in Rechnung gestellt.

### 1.12. Mahnkosten

Als Mahnkosten werden EUR 15,00 je Mahnung pauschal erhoben.

### 1.13. Preisangleichung bei Serviceleistungen

Aufgrund der derzeitigen besonderen Marktsituation und der Inflation kann es bei den im Aussteller Service Portal genannten Preisen für Serviceleistungen bis zum Beginn der Ausstellung zu Preisangleichungen kommen. Für die Ausstellung gilt dann der neue Preis. Sollte dies passieren, wird die DLG Service GmbH die Aussteller darüber schnellstmöglich informieren.

### 1.14. Mehrwertsteuer

Alle genannten Preise sind Nettopreise. Zusätzlich fällt die Mehrwertsteuer in der für den Zeitpunkt der Veranstaltung gesetzlich festgelegten Höhe an.

arbitrary reduction of the stand area by the Exhibitor, the Exhibitor remains obliged to pay a compensation of the regular exhibitor contribution based on the registered or confirmed stand space or full-service stand.

Date of receipt of the cancellation from DLG Service GmbH	Cancellation of the contract Compensation in % of the regular exhibitor contribution based on the registered or confirmed stand space
until stand confirmation	430,00 €
From stand confirmation to 28 days after stand confirmation	25%
From 29 days after stand confirmation to 84 days after stand confirmation	75%
From 85 days after stand confirmation	100%

### 1.9. Services/ field work

Services will be charged at the following hourly rates:

Trial plot technician:	72.00 EUR/h
Tractor/ incl. fuel:	55.00 EUR/h
Machine and equipment costs:	
Mounted implements	26.00 EUR/h
Special implements	72.00 EUR/h
Lawn mowing	88.00 EUR/h
Irrigation	6.00 EUR/m <sup>3</sup>

### 1.10. Premature closing

Dismantling of the stands may only be commenced after closure of the exhibition on the final day of the exhibition. In the event of premature closure, the exhibitor will be charged an additional amount of 20% of the exhibitor contribution, but at least EUR 1,000.00.

### 1.11. Belated applications

A handling fee of EUR 500.00 will be billed for applications not being filed or being filed belatedly.

### 1.12. Reminder costs

A flat rate of EUR 15,- per reminder will be charged.

### 1.13. Price adjustment for services

Due to the current special market situation and inflation, the prices for services listed in the Exhibitor Service Portal may be subject to price adjustments until the start of the exhibition. The new price will then apply for the exhibition.

Should this happen, DLG Service GmbH will inform the exhibitors about it as soon as possible.

### 1.14. Value Added Tax (VAT)

All prices are net prices. In addition, value-added tax (VAT) shall be payable at the statutory rate applicable at the time of the event.